



# La CTM advierte daño político por conflicto contra el dirigente del PRI

La central obrera aceptará el fallo del TEPJF  
// Exige mayor participación en el partido

NÉSTOR JIMÉNEZ

Luego del relevo en la coordinación del PRI en el Senado, la Confederación de Trabajadores de México (CTM), sector obrero del *tricolor*, sostuvo que "no hay cheques en blanco" para la dirigencia del partido, pero también advirtió que la postura del senador Miguel Ángel Osorio Chong al promover ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de acciones contra el dirigente partidario Alejandro Moreno, le "cobraré factura" a esta fuerza política.

El secretario de Acción Política del comité nacional de la CTM, Juan Carlos Velasco, expresó que la central obrera, encabezada por el senador Carlos Aceves del Olmo, será institucional y respetuosa de lo que al final determine el tribunal.

En entrevista, subrayó que al PRI le urge hacer una reflexión y una convocatoria a una reconciliación en busca de la unidad, "porque en estos tiempos se requiere un partido fuerte, propositivo, combativo, incluyente y tolerante".

En la CTM, aludió, "estamos identificados con la ideología del PRI, y en contra de cualquier tipo de división del partido. Hay militantes que están en su derecho, como el senador Osorio Chong, y mili-

tantes que están en los tribunales alegando que no puede continuar Alejandro Moreno. Nosotros somos partidarios del respeto a la ley. Lo que queremos es unidad".

Respecto de las impugnaciones ante el tribunal por parte de Osorio Chong, reconoció que "si seguimos dividiendo, nos va a cobrar factura, por supuesto que es un mentiroso quien diga que no. Para el PRI, la división interna tiene consecuencias políticas y muy delicadas", agregó.

Tras considerar que es válido tener distintas ópticas dentro del partido, y como ejemplo aseveró que la central obrera hizo recientemente "críticas al partido".

En un desayuno reciente con la dirigencia del PRI, la CTM manifestó que hay "un abandono a las luchas sociales de los trabajadores, hemos criticado que no es posible que una organización sindical y un sector tan importante como es el obrero tenga un solo diputado y un solo senador, se necesita la voz de los asalariados. No son prebendas, sino justicia".

Velasco apuntó que la CTM nunca ha atacado al Presidente de la República ni descalificando a nadie, a excepción de "los aventureros que se han incrustado en el movimiento obrero para tratar de dividirnos", pero insistió: los cetemistas son institucionales.